



" L'année 2015 est marquée par l'installation de nouvelles entreprises et le développement d'activités pour des sociétés déjà présentes à Cerizay. Ce renouveau économique, vecteur d'emplois, offre de belles perspectives et est encourageant pour l'avenir. Nous leur avons rendu visite. " Sébastien Grellier 1<sup>er</sup> Adjoint

## Denis Papin Collectivités s'installe à Cerizay

Le créateur de mobilier scolaire a investi le bâtiment D de l'ex-site Heuliez pour y installer son pôle logistique de 8000 m<sup>2</sup>. L'entreprise expédie environ 15 000 commandes par an dans toute la France, à partir d'usines implantées dans toute la région.



" Situé au centre de notre réseau de production, le site de Cerizay est idéal pour développer notre activité " précise Teddy Guillemet en charge du service informatique et systèmes d'information de la société DPC et responsable du site.



4 emplois ont été créés et d'autres sont espérés dans les mois à venir. **Contact : 05 49 65 24 22 - www.dpc.fr**

## Mondial Prestation

La société fait partie d'un **groupe de 5 entreprises** (SPDS, Mondial Prestation, Prestabattoir, D.S Prestation, L.A Prestation) qui ont fait le choix d'installer leur siège social et les locaux administratifs sur la zone artisanale de la Gourre d'or.

Spécialiste de la prestation de services pour les abattoirs de volaille, le groupe compte aujourd'hui environ **240 salariés**. Tous sont répartis sur une dizaine de sites du grand ouest.



**Contact : 05 49 80 08 44**

## Top Auto dans ses nouveaux murs

Oublié l'incendie qui avait ravagé les locaux de l'entreprise **Top Auto** il y a un peu plus d'un an.

Depuis, Sébastien Hay et son équipe de **15 salariés**, a reconstruit le bâtiment qui va abriter l'activité **casse auto** et les bureaux administratifs.

En complément, la société a repris le garage Coulais av. Gal de Gaulle pour y installer l'activité de réparation de véhicules. Depuis peu, elle a racheté les locaux mitoyens pour développer cette activité.



**Contact : 05 49 80 08 08**

## " 50 Factory " remplace SIFTEA

La société 50 Factory est spécialisée dans la vente en ligne de **pièces pour motos 50 cm<sup>3</sup>**. Cette jeune entreprise développe son activité de jour en jour et compte aujourd'hui plus de 20000 clients principalement des particuliers français.



Installée dans un bâtiment de 1200 m<sup>2</sup> la **jeune équipe de 6 salariés**, encadrée par Willy Marolleau le gérant, prépare et expédie en moyenne **1 500 commandes** de pièces neuves ou d'occasion chaque mois. Carénage, jantes, clignotants... au total **plus de 6 000 pièces** sont référencées. Portée par des jeunes **passionnés et inventifs**, l'entreprise est promise à un bel avenir... avec déjà de nouveaux projets de développement !

**Contact : 05 17 29 50 20 - www.50factory.com**